



「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校

# 境剛志小だより

NO. 4

令和4年6月28日

## 学校公開・授業参観

6月15日(水)には1時間目から4時間目の授業が学校公開として公開されました。また、同じく6月15日の5,6校時は、5,6年生の授業参観、懇談会が開かれました。続けて、6月16日(木)、17日(金)には、3,4年生、1,2年生の授業参観、懇談会が開かれ、いずれも多くの保護者の方に来校して頂き、子供たちの授業の様子を見て頂きました。

少し緊張気味で、いつもの力が発揮できなかった子供もいるようですが、どのクラスでも落ち着いて授業に取り組む子供たちの様子を見て頂くことができました。

感染拡大防止対策から、授業参観については、各家庭から1名の参加とさせて頂きましたが、その分、学校公開の授業にも多くの保護者や地域の方々に来校して頂き、普段の子供たちの授業の様子を見て頂けたことをとてもうれしく思います。

また、来校して頂いた保護者や地域の方々には、健康状態申告書のご提出やマスクの着用等、感染拡大防止対策へのご協力感謝致します。



[1年生の授業]



[2年生の授業]

1年生の授業では、子供たちがノートにひらがなを書く様子を保護者の方に寄り添って、見て頂いたり、2年生の授業では、子供たちがタブレットで、町たんけんのまとめを入力している様子を間近で見て頂きました。

学校公開・授業参観・懇談会に多くの保護者や地域の方々に参加して頂いたことを本校への期待の表れと受け止め、今後とも『「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校』を目指して職員一同教育活動に取り組んで参ります。お気づきの点等ございましたら、いつでもご連絡頂ければと思います。

## 水泳指導を行っています

コロナ禍にあって、二年間実施できなかったプールでの水泳指導を3年ぶりに行っています。3年生以下の子供にとっては、小学校での初めてのプール授業となりました。

プール開きの後、一週間ほどは、気温・水温等の条件が整わず、プールに入ることを見送っておりました。しかし、梅雨空の合間の気温・水温等条件の整った時には、3年ぶりにプールに子供たちの笑顔が戻ってきました。

水に入る前は、緊張気味の子供もおりましたが、各学年とも指導を焦らず、水に慣れる活動から始め子供たちの緊張を



和らげて活動しています。子供たちも水に慣れてくると楽しそうに活動しております。

引き続き、水泳指導での子供の安全を確保するため、ご家庭においても十分な健康観察をお願いします。

### 水泳指導における感染症対策

- ドアノブやシャワー、水道の水栓など児童が手を触れるところは適宜消毒を行います。
- 着替えについては、身体的距離を確保するために複数の教室を利用します。
- 水泳学習の前後には、手洗いや消毒を徹底します。
- 授業中は、児童の不必要な会話や発声を行わないように指導します。また、手をつないだり、体を支えたりする児童が密着する活動は行いません。
- タオルやゴーグルなどの私物の貸し借りは行いません。



## 最近の境剛志小の様子

### たてわり活動

6月17日(金)の朝行事は、今年度2回目のたてわり集会でした。前回の自己紹介や活動計画の相談に続いて、実際の活動が始まりました。たてわり集会は、異年齢の子供たちが互いに助け合い、励まし合う中で、高学年の子供がリーダーシップを身に付け、低学年の子供にとっては、高学年の姿を目指す姿とする気持ちが育つ大切な活動です。当日の朝は、6年生が活動場所の準備をしていました(写真上)。6年生は自分たちが楽しむことはもちろんですが、どうすれば、低学年の子供たちが、楽しんで安全に活動できるかを考えて活動を計画してくれています。



### 育っています

理科や生活科、総合的な学習の時間に育てている植物が校内で育っています。子供たちは、毎朝登校すると自分の育てている植物を観察し、水やりをして大切に育てています。



〔2年生 スイカ〕



〔4年生 大豆〕



〔1年生 アサガオ〕



〔2年 ミニトマト〕

### 花の苗を頂きました

高山幸一様より、花の苗を頂きました。頂いた花の苗は、栽培委員が学校の花壇やプランターに植えかえました。学校が鮮やかに彩られて、とても心地よく、さわやかな気持ちになります。ありがとうございました。大切に育てます。

